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Nein Argo,

ich bin ebenfalls der Meinung, dass er zum jetzigen Zeitpunkt nicht der richtige Mann für die
Profis wäre. Geht ja schon lizenztechnisch garnicht auf Dauer. Ab Januar 2020 sähe es
wiederum anders aus.

Nur darf es halt auf keinen Fall sein, dass unsere Legende in der aktuellen Konstellation mit
irgendwelchen internen Protagonisten um die U21 Stelle ins Rennen geschickt wird! Nicht weil
er wahrscheinlich der beste Fußballer aller Zeiten bei uns war, sondern aufgrund seiner
erfolgreichen Arbeit in den letzten Jahren bei uns.
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